

令和4年7月7日

保護者の皆様

大阪市立本庄中学校

校長 近藤 正宏

## 学校休業の延長について

平素より本校の教育活動の推進にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。さて、本校では、新型コロナウイルス感染の影響により、7月6日(水)～8日(金)まで学校休業としておりました。

しかしながら、本日現在、感染および体調不良の生徒について増加傾向にあることから、大阪市教育委員会、学校医等との協議の上、下記のとおり10日(日)まで学校休業を延長することと致しました。したがいまして、お子様は10日(日)まで自宅で静養し、健康管理を行うこととなります。(グーグルクラスルームの体温チェックも継続してください。)

なお、7月11日(月)は通常どおりの登校となりますが、1時間目につきましては健康チェックを行います。

ご家庭におかれましても、お子様の健康観察を行い、発熱等のかぜ症状がある場合は、医療機関で受診するとともに、学校へご連絡いただきますようお願ひいたします。

今後変更があればグーグル クラスルーム(保護者向け)でお知らせします。また、個別に連絡が必要な場合は、別途ご連絡を差しあげます。保護者の皆さんには大変ご心配をおかけいたしますが、何とぞよろしくお願ひ申しあげます。

記

7月6日(水)～10日(日)まで学校休業(出席停止)  
この間の部活動はすべて休止となります。